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様式第６号(第２条関係) 
委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和７年度第１回大森文化会館運営審議会 

２ 議題 

 
(１) 委員名簿の確認について 
(２) 令和７年度大森文化会館事業計画について 
(３) その他 
 

３ 開催日時 令和７年５月 23日(火)18時 30分から 18時 50分まで 

４ 開催場所 大森文化会館 大会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
宮下 武浩 、山崎 千秋 、金田 孝一 、渡利 千矢子 、 
宮本 一大 、鉾岩 俊二 

７ 担当所属 

所属名 生涯学習課大森文化会館 

担当職員 
(職・氏名) 

館長 宮﨑 和友、課長補佐 本多 清彦 

８ その他の
出席職員 

所属名 生涯学習課人権啓発室 

出席職員 
(職・氏名) 

室長 田下 弘之 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

本多課長補佐 
 
 

宮下会長 
 

本多課長補佐 
 
 

宮下会長 
 
 
 

田下室長 

 
宮下会長 

 

 
 

本多課長補佐 
 
 
 

宮下会長 
 
 

山崎委員 
 
 

本多課長補佐 
 
 

山崎委員 
 
 
 
 

金田委員 
 

 
宮下会長 

 
 

田下室長 
 
 
 
 

 ただ今から、令和７年度第１回の大森文化会館運営審議会を
開会します。開会に当たり、宮下会長が御挨拶申し上げます。 
 
(開会挨拶) 

 
 ありがとうございました。この後の会議の進行は、宮下会長
にお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 
 
それでは、議題の(１)「委員名簿の確認」について、今年度

は委員の改選はありませんが、人権啓発室長の異動がありまし
た。田下室長は自己紹介をお願いします。 
 
（自己紹介） 

 
ありがとうございます。それでは議題の(２)「令和７年度大

森文化会館事業計画」について、事務局から説明をお願いしま

す。 
 
(資料Ｐ２からＰ３ 隣保館の役割りについて説明) 
(資料Ｐ５ 令和７年度つくし会活動計画について説明) 
(資料Ｐ６ 令和７年度解放未来塾活動計画について説明) 

  
 事務局から説明がありました。御意見、御質問はありません
か。 
 

つくし会は本庁開催が多いですが、本来、大森文化会館に足
を運んでもらって、大森文化会館を知ってもらう学習会です。 
 
 ８月か 11月に、大森文化会館でグループワークを開催する予
定です。 
 
 昔は、大森文化会館の事業がない時などに来て語り合ってい
ました。つくし会は、ここでやることに意味があります。事務
局だけで考えても限界があるので、運営委員会で話し合ったら
良いと思います。 
 
 総務課と相談しながら、人権主任を中心に大森文化会館に集
まってもらったらどうでしょうか。 

 
 城辺小学校の教員たちも、大森文化会館で研修できたらと思
っています。 
 
 確かに、昔は大森文化会館で事業をするイメージがありまし
た。人数を集めようとすると本庁開催になりますが、地域に根
ざしていこうとすると大森文化会館になります。指導者養成講
座のような事業が大森文化会館での開催に合っていると思うの
で、指導者養成講座の担当と相談します。 
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発言者 発言内容 

 

山崎委員 
 
 
 
 

本多課長補佐 
 
 

宮下会長 
 
 

金田委員 
 

本多課長補佐 
 
 

山崎委員 
 

鉾岩委員 
 
 

山崎委員 
 
 
 

 
 

宮下会長 
 
 

本多課長補佐 
 

 

 解放未来塾の全国高校生集会ですが、近年は私一人が参加し
ているので、大人でも良いので、参加者を増やしてほしいです。
高校生が一人や二人では参加しづらいですが、他校では担任も
一緒に参加しています。 
 
 分かりました。中学生も参加可能なので、中学校と高校に働
きかけてみます。 
 
 続いて議題の(３)「その他」ですが、何でもかまいません。
御意見等はありませんか。 
 
 大森文化会館の場所を知らない人が多いと思います。 
 

 では、年度末に発行している大森文化会館だよりに地図を掲
載します。 
 

 城辺中学校は耐寒ウォークをしているのですか。 
 
 少年式の行事として開催していましたが、学年部の協議によ
って行事を決めるので、耐寒ウォークには限定していません。 
 
 元々は大森文化会館の行事でしたが、いつの間にか城辺中学
校の行事になっていました。地域の子供がいなくても、何らか
の行事があれば良いと思います。例えば、貸館事業で地域外の
人に来てもらうとか、月に１回でも会館行事があれば良いと思

います。 
 
 ほかに御意見がないようですので、これで審議会を終了した
いと思います。会議の進行は、事務局にお返しします。 
 
 宮下会長、ありがとうございました。 
 以上をもちまして、令和７年度第１回大森文化会館運営審議
会を終了します。皆様お疲れ様でした。 

 


